

Salvador Sanchez Ceren est proclamé président élu du Salvador



San Salvador (RHC-PL)- Le Tribunal Suprême Électoral du Salvador a proclamé officiellement, hier, Salvador Sanchez Ceren, président élu de ce pays centraméricain, une charge qu'il assumera le premier juin prochain.

En vertu du dépouillement final du second tour des élections présidentielles du 9 mars, Oscar Ortiz, un des dirigeants nationaux du Front Farabundo Marti de Libération Nationale a été élu au poste de vice président.

Le rapport a confirmé que ce parti politique a obtenu plus d'un million de voix , ce qui représente 50,11 % des voix.



Radio Habana Cuba